

Q2-Leistungskurse zu Gast in Rom



Die Q2-Leistungskurse von Frau Schmitz, Frau Thielen, Herrn Rost und Herrn Häusler besuchten im Rahmen ihrer Studienfahrt die „Ewige Stadt“ Rom. Auf dem Programm stand u.a. die Besichtigung der päpstlichen Hauptkirchen und antiken Stätten der Stadt sowie eine Führung durch die frühchristlichen Katakomben. Ein besonderes Highlight war die Besichtigung der Vatikanischen Museen mit der Sixtinischen Kapelle. Die Leistungskurse Deutsch und Sozialwissenschaften besuchten zudem noch das Goethe-Haus bzw. die Deutsche Botschaft in der italienischen Hauptstadt. Tief beeindruckt machten sich Schüler- und Lehrerschaft nach einem intensiven einwöchigen Besuch auf den Heimweg....